



# 大浜小だより

令和5年度 第8号

令和5年12月19日(火)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

## 授業参観等、大変お世話になりました

12月1日(金)に、今年度3回目の授業参観と学級懇談会を実施しました。

今回も、平日にもかかわらず多数の保護者の皆様にご参加いただきました。今回は、全ての学級で人権について考える授業の様子を見ていただきました。それぞれの学級で、発達段階に合わせた資料等を通して、人権を守ることの必要性や一人一人を尊重することの大切さなどについて理解や考えを深めようとする子供たちの様子をご覧いただけたのではないかと思います。また、学級懇談会では、現在の学校や家庭での子供たちの様子や冬休みの生活等について、情報の共有化が図られたことと思います。

ご多用な中にご参加いただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



## 文化講演会が開かれました

当日の授業参観後には、PTA文化部による文化講演会が開かれました。宮城県出身で和歌山在住の防災士である柳原志保(やなぎはらしほ)様から、東日本大震災での実体験や日頃から防災について考えて準備しておくことの重要性と具体的方法等について、様々な資料や歌などを通して学ぶことができました。PTA文化部の皆様には大変お世話になりました。

## 集団宿泊教室・修学旅行

11月16日(木)～17日(金)に5年生の集団宿泊教室を行いました。はじめに水俣病や環境問題について学びを深め、あしきた青少年の家では様々な活動を通して集団生活を送る上で大切なことなどについて体験的に学びを深めました。



また、6年生は12月14日(木)～15日(金)に修学旅行に行ってきました。1日目は原爆の恐ろしさや平和の尊さについて学び、2日目は出島見学やハウステンボスでの班活動を通して見聞を広めました。



どちらの学年も、移動の際には豊水小の子供たちと一緒にバスに乗り、移動中の車内でも交流を深めることができました。

## 後期前半が終わります

後期前半も残りわずかとなり、23日(土)から冬休みに入ります。後期前半には、運動会をはじめとする大きな行事が多数あり、子供たちが頑張っている姿をより多く見ることができたように思います。

保護者の皆様や地域の方々の方々の多方面にわたるご協力に感謝申し上げます。

## どんどやが予定されています

きたる令和6年1月8日(月)の午前10時30分から、本校PTAによるどんどやの実施が予定されています。場所は熊本缶詰工場跡地(グランドゴルフ場)です。

昨年度も実施に向けて準備が進められていましたが、天候不良のため中止となりました。

子供たちが参加できる貴重な機会であり、伝統文化を体験でき、地域の方々との交流を深められる場でもありますので、今年度は予定どおりに実施できますようお願いしています。